Milenio Edoméx p.10

El reto, apuntalar una candidatura imbatible y competitiva: Herrera

ALONDRA ÁVILA TOLUCA

Durante su reunión ayer con integrantes del Patronato Pro Centro Histórico de Toluca, la diputada federal Ana Lilia Herrera Anzaldo, señaló que es una mujer congruente, con experiencia y que cree en la coalición rumbo al proceso electoral del próximo año.

Negó que el PRI se esté quedando atrás en la consolidación del candidato o candidata rumbo a la gubernatura, pues "el reto es consolidar y apuntalar una candidatura imbatible" porque, dijo, van contra una elección de estado.

"Dicen que no nos hemos

puesto de acuerdo, el PRI en el estado tiene otra condición, somos partido en el gobierno y la unidad en el PRI es nuestro ADN". Afirmó que quieren ganar "y cerrarle el paso a los verdaderos enemigos: el atraso, la apatía y el autoritarismo, porque eso representa Morena".

Lo mejor -añadió- es estar unidos y como aliancista aseguró que está haciendo todo lo que está a su alcance para que así sea.

"Las alianzas duran lo que duran las campaña, después hay quejas por todos lados y eso pasa porque no hay claridad en los acuerdos. Todo el mundo cuestiona la Alianza ya Por México,



Hay que evaluar trayectorias y resultados, planteó. ARCHIVO

pero el oficialismo compite en coalición también y ni siquiera les alcanza para ganar solos".

Sabrán ponerse de acuerdo

Sostuvo que en el tricolor saben ponerse de acuerdo, pero necesitan que la candidatura sea la más competitiva. Afirmó que en su caso es una mujer de valores y que le gusta estar en el terreno para encontrar las mejores alternativas de solución.

"Creo en estar y escuchar, ofrezco crear un equipo de profesionales, no sé todo, no estás obligada a saber de todo, a lo que estás obligada es a dar resultados, como los he dado siempre. Hay que evaluar trayectorias y resultados para obtener un perfil óptimo para ganar en 2023"